
 

 
 
 

 
Gegründet 26. Juni 1975 

 
 
Protokoll der Generalversammlung vom 6. März 2020 

 
Der Präsident heisst die Teilnehmer willkommen und dankt ihnen für die Unterstützung der 
Dorfgemeinschaft. 
 
Entschuldigt haben (Reihenfolge wie erhalten) Pascal und Cornelia Meyer, Urs Emch, Maja und Urs Hügli, 
Corina Vetsch und Raphael Waeber, Evi und Markus Schüttel, Monika und Oskar Schildknecht, Jeannine 
und Sandro Egger, Judy und Maurice Bernet, Renato Gregorin, Sacha und Angelica Hartmann, Walter und 
Linda Müller, Marlies und Urs Fäh, Francoise Oklé, Lydia Roth, Martin Ulrich 
 
Es sind 26 stimmberechtigte Mitglieder anwesend. 
 
Zuhanden der GV wurden keine Traktandenwünsche nachgereicht.  
 
1. Wahl  des Stimmenzähler 

Als Stimmenzähler schlägt der Präsident Dani Tüscher vor. Es gibt keine Gegenkandidaten. 
 
2. Protokoll der letzten GV vom 1. März 2019 

Das Protokoll der letzten GV wurde mit der Einladung verschickt. Es gibt keine Einwände und das Protokoll 
wird angenommen. Der Präsident dankt der Verfasserin, Sonja Thüler. 
 
3.  Abnahme der Jahresberichte 

3a) Bericht des Präsidenten 
Auch  der Jahresbericht des Präsidenten wurde verschickt, deshalb wird er nicht verlesen. Es gibt keine 
Fragen dazu.  
 
3b) Bericht der Kassierin 
Kopien des Abschlusses und des Budgets haben wir mit der Einladung verschickt (auf der Rückseite der 
Einladung zum Raclette). Die Rechnung  des letzten Jahres schliesst mit einem kleinen Gewinn. Die 
erfolgsorientierten Anlässe Grümpi und Metzgete liefen zufriedenstellend und erlauben uns den positiven 
Abschluss. Die allgemeinen Unkosten sind relativ hoch, weil nach 45 Jahren einige Ersatzanschaffungen 
notwendig waren und einige davon direkt abgeschrieben wurden.  

Das Budget für das laufende Jahr ist noch nicht definitiv, da wir nicht wissen, ob wir ein Grümpi 
durchführen und einen Mitgliederanlass organisieren können.  

Der Präsident dankt der Kassierin für die gute Buchführung und übergibt an Revisor Andy Köpfer. 
 
3c) Bericht der Revisoren 
Andy Köpfer verliest den Revisorenbericht. Es gibt keine Fragen dazu. Er bedankt sich für die saubere und 
professionelle Buchführung durch Andrea Naef Diriwächter. 

Andy Köpfer lässt über alle Berichte abstimmen - sie werden ohne Gegenstimme angenommen. 
 
4. Wahl des Vorstandes, des Präsidenten sowie der Revisoren für die nächsten 2 Jahre 



Alle 2 Jahre ist ein Wahljahr, so auch dieses Jahr. Alle Vorstandsmitglieder sowie die beiden Revisoren 
sind gerne auch die nächsten zwei Jahre für die Dorfgemeinschaft im Einsatz. 

Der Präsident stellt die Vorstandsmitglieder einzeln vor: 

Roger Weidenmann, seit 12 Jahren dabei und unser Vize. Dank ihm konnten wir die Metzgete so attraktiv 
machen. Die grosszügigen Platzverhältnisse halfen sicher auch, aber seine berufliche Erfahrung und 
Professionalität halfen dabei sehr. Auch an anderen Anlässen ist er federführend. 

Sonja Thüler ist zum zweiten Mal aktiv im Vorstand, diesmal als Aktuarin. Zuerst war sie in den jungen 
Jahren der Dorfgemeinschaft dabei, von 1986 bis 1996 und nun wieder seit 8 Jahren. 

Andrea Naef Diriwächter ist unsere Kassierin und hegt und pflegt unsere Finanzen vorzüglich. Sie ist 
bereits seit 8 Jahren dabei und wir sind froh, einen Finanzprofi unter uns zu haben. 

Renato Gregorin feiert sein 10-jähriges Jubiläum. Wann immer es ums Bauen geht, können wir auf seine 
Künste und Verbindungen zählen. Auch sonst heisst es bei ihm allzeit bereit. Er kann leider nicht dabei 
sein, der Präsident wird sich zu einem späteren Zeitpunkt bei ihm bedanken.  

Sacha Hartmann ist unser Stromer. Wie oft waren wir schon froh, wenn er Engpässe beheben konnte, vor 
allem an der Metzgete. Er ist seit 8 Jahren bei uns aktiv. 

Kay Guggemoos folgte ihm ein Jahr später. Auf Kay ist immer Verlass wenn es ums Organisieren oder 
Ideen generieren geht. 

Oliver Braunbock ist seit 4 Jahren dabei und unermüdlich im Einsatz, auch hat er immer gute Ideen. 
Zusammen mit Kay sorgte er auch für eine Aufwertung des Innenlebens des Werkhofs. 

Bruno Bassi ist seit 2 Jahren bei uns und auch auf ihn können wir immer zählen. 

Der Präsident hebt das Teamwork des Vorstandes hervor. Dabei geht es natürlich nicht immer nur um die 
Arbeit, die Geselligkeit kommt nicht zu kurz. Bei der Aufzählung darf natürlich nicht vergessen werden dass 
die Partnerinnen und Partner sehr aktiv mithelfen und sehr wichtige Stützen der Vorstandsarbeit sind. Auch 
ihnen gebührt ein sehr grosses Dankeschön. 

Der Präsident erklärt, dass er eigentlich überfällig ist für den Rücktritt – er ist seit 28 Jahren im Vorstand 
und amtet seit 20 Jahren als Präsident und hätte kein Problem zurückzutreten. Doch in den Diskussionen 
im Vorstand zeigte sich, dass zwei weitere Jahre eigentlich gewünscht wären. Da ihm die 
Dorfgemeinschaft am Herzen liegt und der Vorstand so gut zusammenarbeitet ist er gerne bereit, zwei 
Jahre anzuhängen. 

Auch die Revisoren müssen gewählt werden. Andy Köpfer und Sabine Florin stellen sich noch einmal zur 
Verfügung. Der Präsident dankt ihnen dafür. 

Es gibt keine Diskussion zu den Vorschlägen und alle werden ohne Gegenstimme gewählt.  

Der Präsident dankt für das Vertrauen. 

 
5. Jahresprogramm 2020 
Wie eingangs erwähnt, haben wir kein definitives Programm für das laufende Jahr. Die Spielwiese beim 
Schulhaus steht fürs Grümpi nicht zur Verfügung (Bau der neuen Turnhalle). Abklärungen über einen 
Ersatzplatz laufen. Auch der Mitgliederanlass ist noch nicht definitiv. 
 
Die fixen Anlässe finden wie folgt statt: 

Heute im Anschluss an die GV haben wir den Raclette Plausch 
am 28. Juni der Zmorge im Grünen beim Schützenhaus 
am 8. August  das Grümpelturnier - falls durchgeführt 
am 18./19. September die Metzgete im Werkhof 
am 23. Oktober der Helferhock im Restaurant Herrenberg 
am 12. Dezember Waldweihnacht 

Das Programm wird gutgeheissen. 
 
6. Festlegung des Jahresbeitrages 
Der Jahresbeitrag ist seit einigen Jahren Fr. 30.00. Die GV beschliesst den Betrag zu belassen. 
 
7. Kompetenzen des Vorstandes 



Bis anhin hatte der Vorstand Komoetenzen für nicht butgetierte Auslagen von Fr. 3'000.00. Die 
Versammlung beschliesst, diesen Betrag und die Kompetenz so zu belassen. 
 
8. Verschiedenes 
Der Präsident bedankt sich bei Dani Tüscher, der als unser Webmaster tätig ist und uns auch als Helfer bei 
Anlässen unterstützt. 

Die Vorstandsmitglieder ehren den Präsidenten für sein langjähriges Engagement für die Dorfgemeinsaft, 
vor allem auch für die 20 Jahre als Präsident und überreichen ihm ein Geschenk das ihm sehr grosse 
Freude macht. Für ihn eine Motivation, weiterhin aktiv zusammen zu arbeiten. 

Der Präsident bedankt sich bei den Vorstandsmitgliedern und deren Partnern und Partnerinnen, im 
speziellen bei Renato Gregorin, der seit 10 Jahren im Vorstand tätig ist. 

Auch geht ein grosses Danke an alle, die während des ganzen Jahres die Dorfgemeinschaft unterstützen, 
sei es als Mitglieder oder Helfer.  

Der Präsident schliesst die GV und lädt alle ein zum gemütlichen Teil, dem Racletteplausch.  
 
 
 
 
7. März 2020      Sonja Thüler, Aktuarin 
 
 

 
 
 
 
 


